



#ALZAENPRECIOS

Estiman suba la inflación



Es una situación que debe ser considerada de preocupante derivado de las condiciones climáticas cada vez son más atípicas.

PAMELA DÍAZ
ECONOMISTA
EN JEFE DE
BNP PARIBAS

ANALISTAS OBSERVAN QUE AL FINAL DEL AÑO LLEGUE A 5 POR CIENTO

POR VERÓNICA REYNOLD
MERKZ@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante los niveles que ha alcanzado la inflación en los últimos cinco meses, las expectativas de las instituciones financieras se encuentran divididas, ya que mientras algunas consideran que los precios volverán a disminuir, otros han elevado sus estimaciones a tasas cercanas a 5 por ciento o por arriba de esta cifra.

Ello, de acuerdo con reportes de análisis económicos de entidades financieras como BNP Paribas, Valmex, Base, así como la última Encuesta Citibanamex de Expectativas.

De acuerdo con los reportes de algunos economistas en Jefe de las áreas de análisis, no descartan que hacia delante pueda darse una contaminación en los precios que cambie la tendencia a la baja que viene observando la inflación subyacente, que es la que refleja el comportamiento de los precios en el mediano y largo plazo.

ALGUNOS FACTORES

- 1 México se aleja cada vez más de la meta de inflación: analistas.
- 2 Se observa que el desempeño obedece a factores externos.

Víctor Ceja Cruz, economista en Jefe de Valmex, dijo que por las presiones inflacionarias en el componente subyacente, la inflación general podría mantenerse lejos del objetivo de 3 por ciento del Banco de México, por lo que "nuestro estimado de inflación para cierre del año se ubique en 5.01 por ciento", señaló.

Para Pamela Díaz Loubet, economista en Jefe de BNP Paribas, dado los niveles sorprendivos que la inflación alcanzó, especialmente en julio, llevó a esta institución a elevar a 4.8 desde 4.1 por ciento, su expectativa de inflación para el cierre de este año.

La analista refirió que si bien algunos precios de productos agropecuarios han registrado subidas y posteriormente bajadas en sus precios, es una situación que debe ser considerada más que preocupante derivado que las condiciones climáticas cada vez son más atípicas, puntualizó.

"Dado que se están registrando tantas condiciones climáticas adversas, el riesgo es, ya no solo no regrese el precio, por ejemplo, del jitomate en la siguiente quincena, sino que esa alza (se traslade al costo de la comida corrida y ahí es donde veremos la contaminación que registran los precios", explicó a **El Heraldo de México**.

Por su parte, el grupo financiero Bx+ elevó a 4.9 desde 4 por ciento su estimación para la inflación al cierre de este año, mientras que Invex la ubicó en 4.61 por ciento de 4.54 por ciento que había previsto con anterioridad. ●

3%

OBJETIVO DE INFLACIÓN DE BANXICO AL FINAL DEL AÑO.

79%

AUMENTÓ EL PRECIO DEL JITOMATE DE FORMA ANUAL.